



## DANKSAGUNG

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir nach dem Tod von

# Heinrich (Henry) Muggli

erfahren durften danken wir herzlich. Unser besonderer Dank gilt der Pflegewohngruppe Bergli, die das letzte schwierige Stück mit ihm und uns gemeinsam gegangen ist.

Ganz herzlich danken möchten wir auch Frau Pfarrerin Graf für die lieben und tröstenden Worte.

Wir danken herzlich allen Freunden und Bekannten für die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst, den liebevollen Karten und Umarmungen, die wir erhalten haben.

Im Dezember 2019

In tiefer Dankbarkeit  
Die Trauerfamilie